

Anuncian primer corte en preselección cubana de béisbol



La Habana, 8 jun. (JIT).- Los principales directivos del béisbol cubano expusieron a la prensa, en el seminario de actualización rumbo a los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla, todos los pormenores referidos al deporte nacional.

Yovani Aragón, al frente de la disciplina, explicó el sistema de competencia a utilizar, consistente en un todos contra todos a una vuelta. El equipo más ganador se llevará el título.

También se aclaró que si dos elencos terminan empatados decidirá el partido efectuado entre ambos, y en caso de una triple igualada en la que permanezca la paridad en los duelos particulares, se llevará el oro aquel conjunto que menos carreras haya permitido entre los involucrados.

El béisbol se desarrollará en el estadio Edgar Rentería, entre el 20 y el 29 de julio. Cuba descansará los días 23, 25 y 28 de julio, para concluir su calendario ante los locales el último día.

Se informó la ruta crítica de la selección antillana, que contará con varios topes antes de la competencia. Aragón indicó que del 17 al 20 de junio efectuarán tres juegos en Barquisimeto ante la escuadra venezolana. Posteriormente jugarán en la misma sede de la competencia centrocaribeña ante Colombia, entre el 22 y el 25 de junio.

Después de estos partidos preparatorios, la nave tricolor regresará a casa para medirse en los primeros días de julio contra el equipo que representará a la Isla en el Torneo de Haarlem, Holanda.

La preparación culminará con el tope ante Estados Unidos, que se celebrará en el estadio Latinoamericano del 10 al 14 de julio.

Esa confrontación tendrá la particularidad de que el último día se jugará a las diez de la mañana, para realizar un modelaje competitivo, atendiendo a los horarios en que jugará Cuba en tierras cafeteras.

En el encuentro con la prensa se anunció el listado de la preselección nacional, ya reducido a 50 atletas. Componen el grupo seis receptores, 15 jugadores de cuadro, ocho jardineros y 21 lanzadores. Fueron llamados ocho hombres contratados en ligas foráneas.

Aragón informó que los dos equipos cubanos serán informados en conferencia de prensa entre el 14 y 15 de junio.

Higinio Vélez, presidente de la Federación Cubana de Béisbol, habló en nombre de Carlos Martí y afirmó que la selección cubana que asistirá a Barranquilla contará con tres receptores y diez lanzadores.

Vélez planteó la necesidad del tercer receptor, pues con dos se limita mucho el cambio del titular. Además refirió la importancia de este para el trabajo en el bullpen.

Los periodistas aprovecharon la oportunidad para preguntar sobre algunas ausencias en el listado de la preselección. Leonardo Goire, jefe técnico del béisbol cubano, explicó detalladamente porque faltaban nombres como los de Jefferson Delgado, Lázaro Hernández, Norel González, Joasán Guillén y José Ángel García.

Osvaldo Vázquez y Rafael Viñales se encuentran lesionados. Entre los preseleccionados solo preocupa el caso de Yurisbel Gracial, lesionado de un dedo en la Liga Profesional Japonesa. Sin embargo, los directivos permanecen optimistas con respecto a su recuperación.

Participarán en el torneo beisbolero el árbitro Jorge Niebla, el doctor Humberto Guevara como comisario técnico, y en representación de las glorias deportivas el bicampeón olímpico José Estrada.

Yovani Aragón ratificó el compromiso de que no tienen otro propósito que retener el título centrocaribeño.

Listado de la preselección

RECEPTORES: Yosvany Alarcón Tardío, Yulexis la Rosa Águila, Franklin Aballe Sánchez, Andy Cosme Oliva, Yendry Téllez Acevedo y Frank Camilo Morejón Reyes.

JUGADORES DE CUADRO: Guillermo Avilés Difurnot, Yordanis Samón Matamoros, Yasiel Santoya Zulueta, Lázaro Cedeño González, Carlos Benítez Pérez, Juan C. Torriente Núñez, Aníbal Medina Pérez, Dainier Gálvez Guerra, Raúl González Isidoria, Orlando Acebey Gutiérrez, Alexander Ayala García, Ricardo Ramos la O, Jorge Alomá Herrera y Yurisbel Gracial garcia.

JARDINEROS: Frederich Cepeda Cruz, Roel Santos Martínez, Yoelkis Céspedes Maceo, Ariel Sánchez Sánchez, Sergio Barthelemy Correoso, Jorge a. Yhonson Dixon, Robert Luis Delgado Bueno y Eduardo blanco.

LANZADORES: Freddy Asiel Álvarez, Alain Sánchez Machado, Yoanni Yera Montalvo, Yariel Rodríguez Yordi, Yosimar Cousín La Rosa, Misael Villa Santos, Frank Luis Medina García, Yosbel Zulueta González, Roy Hernández Cruz, Vladimir García Escalante, Dachel Duquesne Cantero, Leandro Martínez Figueredo, Carlos Font Mustelier, Armando A. Dueñas Moré, Yudiel Rodríguez León, Lázaro Blanco Matos, Bladimir Baños Chacón, Ulfrido García Andújar, Erlis Casanova Callaba, Raidel Martínez Pérez y Alejandro Meneses Abelleira.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/164130-anuncian-primer-corte-en-preseleccion-cubana-de-beisbol>



Radio Habana Cuba